

Se da inicio al Preuniversitario Municipal Intensivo 2025 en Teodoro Schmidt



En un ambiente lleno de motivación y sueños, se dio inicio al Preuniversitario Municipal Intensivo 2025 en la Biblioteca Municipal de Teodoro Schmidt. Esta valiosa instancia formativa busca preparar a estudiantes de la comuna en las asignaturas de matemáticas, lenguaje, historia, física, química y biología, con apoyo de docentes de la Universidad Católica de Temuco, de cara a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

La ceremonia de lanzamiento contó con la presencia de autoridades académicas de la Universidad Católica de Temuco, representantes del municipio y el equipo de coordinación del preuniversitario, reafirmando el compromiso conjunto con la educación de calidad y el acceso igualitario a la universidad.

Pamela Merino de la Fuente, directora de Vida Universitaria de la UC Temuco, expresó:

“Para nosotros como universidad es una gran alegría participar nuevamente de esta iniciativa. Agradecemos la confianza del municipio, porque este preuniversitario gratuito abre oportunidades reales a los estudiantes y acerca la formación superior a los territorios”.

Rodrigo Sepúlveda, director de Desarrollo Comunitario, enfatizó:

“Una prioridad de nuestro alcalde, Baldomero Santos Vidal, es brindar herramientas concretas a los jóvenes para

que puedan soñar en grande, acceder a nuevas oportunidades y construir su futuro con igualdad de condiciones”.

Francisco Rodríguez, coordinador de emprendimiento y empleabilidad, recordó con emoción:

“Esta es nuestra sexta versión. Comenzamos con solo 7 estudiantes y hoy tenemos un auditorio lleno. Esto habla del impacto real que tiene este proyecto en la vida de nuestros jóvenes”.

César Vargas Mardones, director de Acceso Inclusivo de la UC Temuco, destacó la importancia de diversificar las formas de ingreso a la educación superior:

“Queremos que los estudiantes conozcan todas las alternativas, no solo la PAES. Existen vías como el PACE y otros accesos especiales que pueden ayudar a cada joven a encontrar su camino académico”.

Alan Muñoz, del Colegio Nueva Alborada: “Yo estoy indeciso sobre qué carrera tomar, pero tengo algo claro que es algo de negocio con finanzas. Esto me gusta a mí. Sí, estoy motivado de participar aquí en este pre-universitario. Ojalá que se repita por muchos años más!”

Aileen Peña, del Complejo Educativo Nueva Alborada: “Una de mis motivaciones es que me vaya bien en la prueba de admisión universitaria y así poder ayudar a mi familia.”.